

Bruno Julliard et Sophie Brocas visitent un centre d'hébergement de migrants

Mercredi 5 août à 11h15, rue Losserand (14e)

Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire de Paris, et Sophie Brocas, Préfète de Paris, secrétaire générale de la région Île-de-France, visiteront mercredi le centre d'hébergement Losserand, où sont accueillis depuis une semaine des migrants qui se trouvaient sur le campement de la Halle Pajol (18e).

La France et en particulier Paris font face ces derniers mois à un flux migratoire sans précédent. Fidèle à la tradition d'accueil et de solidarité de notre pays, l'Etat, la Ville et les associations ont mis en place des moyens considérables pour venir en aide à ces personnes, en renforçant notamment les capacités d'hébergement d'urgence.

Depuis début juin, ce sont près de 1.300 migrants qui ont été mis à l'abri et qui bénéficient toujours aujourd'hui d'un hébergement et d'un accompagnement individualisé par des travailleurs sociaux.

Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire de Paris, et Sophie Brocas, Préfète de Paris, secrétaire générale de la région Île-de-France, se rendront mercredi au centre d'hébergement Losserand, une semaine jour pour jour après son ouverture. Il accueille des migrants d'origines soudanaise et érythréenne pris en charge lors de la récente opération humanitaire menée à la Halle Pajol. Ils visiteront ce nouvel équipement et échangeront à cette occasion avec les migrants et les professionnels en charge de leur accompagnement.

Dans le cadre de vos reportages, l'Etat et la Ville de Paris sont également à votre disposition pour vous ouvrir l'accès à d'autres centres d'hébergement. N'hésitez à nous adresser toutes vos demandes en la matière.

Personnalité présente :

Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire de Paris

Sophie Brocas, Préfète de Paris, secrétaire générale de la région Île-de-France

Date et lieu :

Mercredi 5 août à 11h15, 47 rue Losserand (14e)